

Incendie à la ferme Annick de Baie-des-Sables

Dominique Fortier :: 2018-06-04



©Photo TC Media - Stéphane Quintin

Un incendie s'est déclaré un peu après 13 h à la ferme Annick située sur le 4^e rang Est à Baie-des-Sables.

Le feu se propage sur l'étable située sur les terres de la ferme Annick. Les pompiers du service d'incendie de la MRC de La Matanie sont sur les lieux pour combattre le brasier. Toutefois, le feu ne semble laisser aucune chance au bâtiment qui se consume très rapidement. La puissance des flammes est telle qu'on peut voir l'incendie à partir de Saint-Ulric.

Des policiers de la Sûreté du Québec sont sur place pour sécuriser les lieux. Un périmètre de sécurité a aussi été érigé autour de la ferme d'élevage de vaches laitières et le rang est inaccessible à la circulation. « Plusieurs vaches ont été évacuées mais malheureusement, elles n'ont pas pu toutes être sauvées », explique le porte-parole de la Sûreté du Québec, Claude Doiron.

On ajoute également du côté de la Sûreté du Québec qu'aucun élément ne laisse croire à un incendie criminel. Une ambulance est aussi sur place de façon préventive mais personne n'aurait été blessé.

La cause de l'incendie est inconnue pour le moment.

Commentaires

Inscrivez votre commentaire